
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 02.05.2013 F0077/13 

Absender 
 

 

Fraktion DIE LINKE/Tierschutzpartei  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 02.05.2013 

 

Kurztitel  
 
Schließzeiten der DVB-Schrankenanlagen im MDer Stadtgebiet, 
Teil 2 

 

 
Bereits im Juni 2011 habe ich eine Anfrage (F0095/11) an die Verwaltung zu o.g. 
Themenstellung gestellt und mit der vorgelegten Stellungnahme (S0164/11) eine 
Zwischenstand als überbrückende Antwort bekommen. 
 
Gleichwohl wurde in besagter Stellungnahme ausgeführt, dass zur detaillierten 
Beantwortung meine Anfrage an die DB AG und an die Verkehrspolizei/Polizeidirektion 
weitergeleitet wurde. 
Mittlerweile sind fast 2 Jahre vergangen: Zeit genug, möchte man meinen, um die 
aufgeworfenen Fragen zu beantworten. Leider liegt mir bis heute dazu nix vor. Daher 
gestatten Sie bitte, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, die heutige Nachfrage hierzu, 
wann mit welchen Erkenntnissen die angefragten externen Dritten geantwortet haben und 
diese Informationen mir und allen weiteren interessierten endlich zugänglich gemacht 
werden? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat         
 
 
 
 


